

B2.33.1 Le dernier match de Zinédine Zidane

Le dernier match de Zinédine Zidane



Lors de la **finale** de la **Coupe du monde** en deux mille six, un geste de Zidane a bouleversé le match contre l'Italie. Le **défenseur** Materazzi a expliqué qu'une **insulte** liée à la famille aurait provoqué la réaction. Zidane a reçu un **carton rouge** et la France a perdu le titre. Materazzi affirme avoir présenté ses excuses et avoir changé, *dans le but de nuancer son rôle*.

*During the **final** of the **World Cup** in 2006, a gesture by Zidane turned the match against Italy upside down. The **defender** Materazzi explained that an **insult** linked to family would have caused the reaction. Zidane received a **red card** and France lost the title. Materazzi claims to have apologized and to have changed, with the aim of qualifying his role.*

1. Quel événement a provoqué le départ de Zidane du match ?
 - a. Un coup de tête contre Materazzi
 - b. Une dispute avec l'arbitre au sujet d'un penalty
 - c. Un remplacement décidé par l'entraîneur
 - d. Une blessure à la cheville après un tackle
2. Qu'est-ce qui aurait déclenché la réaction de Zidane, d'après les révélations de Materazzi ?
 - a. Un refus de serrer la main avant le match
 - b. Une insulte visant sa sœur après un échange de maillots
 - c. Une accusation de tricherie liée au dopage
 - d. Une critique de ses performances pendant la finale

1-a 2-b

2. You are preparing a sports column at the office about French athletes who are making their mark in 2026.

Task: Résume le top 3 du classement et explique lequel tu choisis comme sportif préféré, en donnant deux raisons et *dans le but de convaincre tes collègues*.

URL: Les sportifs préférés des Français

Use in your answer: le classement / le palmarès / le public / la performance / la victoire / en vue de